

# Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Himbau Warga Cegah Kriminalitas dan Dukung Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Apr 8, 2024 - 11:41



BRIPDA FAKHRI POLSEK SAGARA  
-6°13'03", 112°53'11"  
7 Apr 2024 11

*Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Himbau Warga Cegah Kriminalitas dan Dukung Keamanan*

Bripda Fakhri Anabil Nurizzan, Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, melakukan kegiatan Door To Door System di wilayahnya pada hari Minggu. Kegiatan ini dilaksanakan di Desa Cidadap, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga sebagai bentuk upaya pencegahan terhadap berbagai potensi masalah keamanan dan ketertiban masyarakat. Beberapa himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan jika ditemukan kasus tersebut, warga diminta untuk segera menghubungi petugas Bhabinkamtibmas atau Babinsa.
2. Apabila terdapat kendala keamanan atau ketertiban di lingkungan, warga diharapkan untuk berkoordinasi dengan pihak kepolisian (Bhabinkamtibmas), Babinsa, dan aparat desa melalui nomor telepon yang telah disediakan.
3. Warga juga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap kenakalan remaja dan menghindari penggunaan knalpot bising, yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan.
4. Selain itu, dilakukan sosialisasi terkait aplikasi SuperAPP kepada aparat desa dan masyarakat sebagai upaya untuk memperkuat kemitraan antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan tertib, menunjukkan kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat Desa Cidadap dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Hal ini juga merupakan implementasi nyata dari upaya pencegahan dan penanggulangan berbagai potensi masalah keamanan di tingkat lokal.